

ふくい森の子自然学校代表

辻 一憲さん

ー代表を務める「ふくい森の子自然学校」は三年目を迎えましたが、どんな活動をしていましたか。

中学生までの子どもを対象に、森や川などでの体験プログラムを実践している。北陸での自然体験活動の充実を図るNPO法人自然体験共学センターが、人と自然環境の調和を地域に根ざして学ぶ場として二〇〇五年に開設。廃校になった福井市中手町の旧上味見小（上味見生涯教育施設）を拠点に、上味見地区のさまざまな場所を使つ

日曜咲論



つじ・かずのり ふくい森の子自然学校代表。
NPO法人自然体験共学センター理事長。福井市
松本1丁目。41歳。

て活動している。キャンプや川遊び、稻作など年間を通しての活動に県内外から延べ約千人の子どもが参加。同センターのメンバーのほか、大学で教育やまちづくりなどを学ぶ学生ボラン

ティアら約二十人がスタッフとしてかかわっている。

ーこれまで取り組んできて感じたことは。

くれる上味見地区の人たちから喜んで貸してくれ、先月の田植えでは手植えの技術を丁寧に教えてくれるなど、応援してくれます。

ーこれまでの活動にかかわって教えてくれるなど、応援してくれます。

ーこれまでの活動にかかわって教えてくれるなど、応援してくれます。

ーこれまでの活動にかかわって教えてくれるなど、応援してくれます。

ーこれまでの活動にかかわって教えてくれるなど、応援してくれます。

ーこれまでの活動にかかわって教えてくれるなど、応援してくれます。

上味見で生きる力学ぼう

れている。人企画しましたね。人と人が共に学生ボランティアと地域の人支え合つて暮らす山あいの地域だからか親しむ楽しい場にしようと話し合い、その第一歩として企画つていい。そして、大人にも自然の楽しみ方を探る行事もあります。そこで、大人にも自然を愛するようになってほしい。これまでの蓄積を基にもう一度、私を含め学校にかかる地域だからか親しむ楽しい場にしようと話し合い、その第一歩として企画つていい。すべての人が、上味見地区で生きる力を学んでいけたらと思っています。

ーこれまでの活動にかかわって教えてくれるなど、応援してくれます。

くれる上味見地区の人たちから育への熱い思いを、子どもにも惜しまなく注いでくれ、とても

ありがたい。

ーこれまでの活動にかかわって教えてくれるなど、応援してくれます。

ーこれまでの活動にかかわって教えてくれるなど、応援してくれます。

ーこれまでの活動にかかわって教えてくれるなど、応援してくれます。